



cho la delicia de generaciones; ensayista y compilador, publicó diversas obras destinadas al estudio de la literatura y de la poesía chilenas.

Crónista literario en los diarios *El Debate*, *La Nación* y por muchos años de *El Mercurio*, su desaparición ha puesto de relieve sus excepcionales condiciones de hombre de bien, su bondad y su preventiva para alentar a los escritores jóvenes, estimulándolos a través de sus acertadas reflexiones.

Falleció en Las Uñas. Nuestra dejó constancia de las virtudes de este respetado crítico: *La Secretaría no es pródigo en unir el talento con la bondad. Hernán del Solar defendió con su talento, como un crucero, hasta morir, los fueros de la bondad*. Por su parte, Hugo Moncke en su artículo *Ausmán de Hernán del Solar* apunta: *Siempre recordaremos a Hernán del Solar con un fondo afecto. Fue generoso y leal, desenterró las hablas duras y creó una obra que seguirá siendo leída por la gente joven y de buen gusto*.

Finalmente, Hernán Poblete Vara, señala en su artículo *Hernán del Solar*: *Sería difícil encontrar en Chile un escritor que no le debo algo: un aterrador tristeza, una*

Hernán del Solar [artículo] Eugenio García-Díaz.

Libros y documentos

AUTORÍA

García-Díaz, Eugenio, 1930-2014

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán del Solar [artículo] Eugenio García-Díaz. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa